



Surintendant

20 décembre 2023

Chers parents et familles du district scolaire de Philadelphie,

Alors que la fin de l'année 2023 approche, je pense qu'il convient de terminer l'année en réfléchissant aux réalisations et aux progrès que nous avons accomplis en tant que communauté. Qu'il s'agisse de la réduction du taux d'abandon scolaire, de l'augmentation du nombre d'élèves réussissant les examens d'État tout en diminuant le nombre d'élèves obtenant les notes les plus basses, ou de l'augmentation de la présence des élèves et des enseignants, nous sommes en train d'accélérer Philadelphie.

Nos écoles et nos élèves ont accompli des choses remarquables cette année. En voici quelques exemples :

- [T.M. Pierce School](#): a ouvert un établissement tout neuf - la première école construite dans le nord de Philadelphie au cours des 50 dernières années.
- [Kensington High School](#): a vu ses élèves se rendre aux championnats nationaux de SkillsUSA pour la première fois dans l'histoire du district.
- [Marian Anderson \(formerly Chester A. Arthur\) Neighborhood Academy](#): nommée dans [le top 10 de la liste restreinte des meilleurs prix scolaires du monde selon T4 Éducation](#), dans la catégorie Soutenir des vies saines.
- [George Washington High School](#) : les pom-pom girls (Cheereaders) ont participé à la compétition nationale.
- [SLA Beeber Academy](#): a commencé son nouveau programme d'éducation professionnelle et technique dans l'enseignement de la maternelle à la 12e année.
- [John S. Jenks Academy](#) : a commencé un nouveau programme de baccalauréat international.
- [Anna L. Lingelbach School](#): Le progrès au PSSA leur a permis de recevoir la visite du ministère de l'Éducation de Pennsylvanie.
- [Gloria Casarez Elementary School](#): a créé un tout nouveau programme de double langue.

De plus, le journal américain U.S. News & World Report a récemment publié les classements 2023-2024 des [meilleures écoles secondaires](#) et des meilleures [écoles moyennes et élémentaires](#). Les lycées ont été évalués sur la base des évaluations de l'État, des performances des élèves défavorisés, de la préparation à l'université et des taux d'obtention de diplômes, tandis que les écoles primaires et secondaires ont été évaluées sur la base des évaluations de l'État et des données accessibles au public du ministère américain de l'éducation. Les écoles suivantes du district scolaire de Philadelphie ont été classées à la fois au niveau de l'État et au niveau national:

**Julia R. Masterman Laboratory and Demonstration School**

- 1er lycée de Pennsylvanie et 33ème au niveau national
- 1ère école moyenne de Pennsylvanie

**Central High School**

- 3ème lycée de Pennsylvanie et #238 au niveau national.

**Academy at Palumbo**

- 13ème lycée de Pennsylvanie et 551ème au niveau national

**George Washington Carver High School of Engineering and Science**

- 29ème lycée de Pennsylvanie et 995ème au niveau national.

**Penn Alexander**

- 25ème école moyenne et 66ème école élémentaire de Pennsylvanie

**Albert M. Greenfield School**

- 36ème école moyenne et 189ème école élémentaire de Pennsylvanie

**William M. Meredith School**

- 49ème école primaire de Pennsylvanie

**Gen. George A. McCall School**

- 77ème école primaire de Pennsylvanie

Je suis profondément fier des réussites des écoles susmentionnées et des progrès que nous réalisons dans tous les domaines à Philadelphie. Et c'est avec optimisme que nous envisageons l'année 2024. Ensemble - chaque membre du personnel, chaque élève et chaque famille du district - nous continuerons à nous développer pour atteindre un avenir encore plus radieux.

En fait, nous avons beaucoup à attendre de l'année prochaine. D'ici là, j'espère que chacun profitera des vacances pour passer du temps avec ses proches, se détendre, profiter de ce qui lui apporte de la joie, manger des plats délicieux, participer à des traditions et vivre de nouvelles expériences. **N'oubliez pas que toutes les écoles et tous les bureaux administratifs du district seront fermés du 26 décembre au 1er janvier 2024.** Le personnel reviendra le 2 janvier et les élèves le 3 janvier. Revenons tous renouvelés, prêts à continuer à préparer nos enfants à imaginer et à réaliser tout avenir qu'ils désirent.

Passez de merveilleuses vacances et une bonne année ! En partenariat,



Tony B. Watlington Sr, Ed.D.

Surintendant

District scolaire de Philadelphie